
55月楼市两重天，冰与火的较量月楼市两重天，冰与火的较量
大量楼盘成交量一路走低
个别楼盘却上演“抢房”戏码
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人居组团内潜在价值受青睐青睐

21日上午，“燕子看房团”再次启
动，应会员们的要求，走进康桥地产系
列产品。

经过多年发展，康桥地产汲取发
达城市成功经验，广泛研究国际化大
都会的成功经验，珍视城市资源，充分
强调社区与城市发展的和谐相生，实
行开放式建筑布局，在售产品也因此
备受市场青睐。

当日上午 9点，看房车准时出发，
前往康桥溪山御府。

“项目坐拥金水河畔滨河公园，
东临景观大道嵩山路，集合了交通、
教育、医疗、行政、金融、商业、休闲娱
乐各项便利资源。户型产品丰富，能
满足不同的生活需求。”一进入售楼
中心，置业顾问就向会员们介绍项目
概况。

随后，大家又到样板间进行了详
细了解，“合理的布局，精致时尚的装
修，看了样板间，更想买这里的房子。”
会员刘女士这样表示。

走出样板间，再次来到售楼中心，
会员们针对自己青睐的户型，请置业
顾问进行了价格预算。

当日的看房活动持续近两个小
时，会员们对康桥地产的系列作品有
了较为清晰全面的认识，大家纷纷表
示，“感觉非常不错，再深入了解一下
市场，应该就会买。”

“从已经入住的康桥地产项目来
看，其产品打造颇为精细化，物业管理
服务也非常不错，所以我特别想成为
康桥的业主。”燕子看房团会员陆先生
坦言。

晚报记者 王亚平
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在差别化信贷政策、限购令、银根紧缩等
强力宏观调控的作用下，房地产市场销售遭
受重创，私下里开发商大倒苦水。然而令人
感到困惑和不解的是，在同样的政策环境下，

却有个别楼盘出现抢购风潮，让这个
市场尽显冰火两重天的景
象。 晚报记者 王亚平

上周，燕子看房团走进
康桥地产系列产品

布局很合理
装修很时尚
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团”留言均可报名

调控政策趋紧，银根继续收缩，这让购房者的降价预期增强，观望
气氛浓厚，为了拉动刚需消费，开发商推出花样较多的优惠举措，例如
特价房、精装修、万元旅游折合房款等方式，结果却差强人意。

已经出炉的房地产销售数据显示，4月份的郑州商品住宅成交量
下降近四成，跌至 2008 年的水平。继 4 月份有十多家项目入市开盘
后，5月份郑州楼市依然有十余家项目开盘。

然而，在传统销售旺季里，无论是小长假还是周末，购房者都表现
得较为“淡定”。

上周六下午四点，在航海路某项目售楼中心，偌大的沙盘前只有
两位购房者在咨询，听完置业顾问的介绍后，不足 5分钟两人便相继
转身离去。

“现在看来，调控政策没有放松的迹象，开发商推出的优惠也不
多，不是特别有吸引力。”走出去后，其中一位购房者这样说道。

随后，记者来到位于桐柏路的某项目售楼中心，几位置业顾问正
在给客户算价格，还有三五位购房者站在沙盘前听讲解，气氛偏冷，人
们的购买热情也较为冷却。

“其实，我就是利用周末了解一下市场情况，并无意在这个阶段
购买，如果真要买，也会挑选有发展潜力的区域。”正在看房的赵女士
表示。

有开发商私下说：“现在大部分楼盘销售情况都非常不好，有的甚
至几天卖不出去一套房，之所以优惠力度还不是特别大，是大家都在
观望，而且资金状况还允许再挺一段时间。”

4月 23日，位于郑东新区新火车站附近的某项目开盘，现场围满
了购房者，大家唯恐挑不到合适的房源。据了解，当日共成交 500余
套，这也意味着首批推出的房源几乎销售一空。

4 月 30 日，位于新郑龙湖的一别墅项目首批房源开盘，一大早，
项目附近就停满了车，当天销售了几十套，而来这里买房的人大都是
为了改善居住环境和投资。

5月中旬，同样位于郑东新区的某项目开盘，现场坐满了购房者，
且据了解，大家都已在开盘前进行了排号，购房意愿相当强烈，最终
推出的房源也是销售一空，还有一些购房者等待了很久却没能买到
房子。

记者观察了解到，也有一些楼盘自从入市就一直是业内关注的
焦点，即便市场低迷，其售楼中心内也依旧是人头攒动，楼盘销售业
绩喜人。比如，位于大学南路与长江路交会处的某项目，每天前去
看房的人都很多，价格一路走高，且没有用幅度较大的优惠举措吸
引客户。

位于郑西新城的一个游闲大盘自去年 11 月份开盘后，就备受投
资客和二次置业者的青睐，在今年较为严厉的市场调控下，依然持续
热销，目前住宅部分所剩的房源较少，开发商坦言：“无压力”。

类似于此的热销，成为当前楼市的怪相，也让这个市场尽显冰火
两重天的景象。

“早几年，我缺乏前瞻眼光，眼看着郑东新区的房价翻几番，近两
年一直在寻找合适的机会进行投资，紧邻新火车站，均价 9000多元，
社区密度低，绿化率高，这样的楼盘实在不多，所以我才抢先排了号，
也终于选到了满意的房源，相信未来的升值空间也会很大。”刚在郑
东新区某楼盘置业的陈先生坦言。

在他看来，郑州向东是发展大势，因此，郑东新区以及中牟等地
的商品房，只要定价合理，销售压力都不会很大。

而在热销楼盘中，也不乏位于二七区以及郑西新城的项目。
“大力推进郑州都市区建设是‘十二五’规划的重要内容，而‘组团
发展、产城融合’则是主攻方向和策略。宜居教育城和宜居健康
城的规划则给郑州向南和向西带来了发展机遇，二七新城也是

‘十组团’中规划落地最早的区域，现在名企相继进驻，购房者大
多都是看中了区域未来的升值潜力。”河南财经政法大学教授刘
社分析说。

强力的宏观调控下，尤其是限购令的升级，让购房者变得更为理
性和谨慎，开发商在向大家做产品分析时，也会着重阐述项目所在区
域的价值，在本报燕子看房团活动上，德润黄金海岸和亚星盛世的置
业顾问都将运河新区的人居优势进行了说明。

“较早地占据区域优势资源，才能最大限度地获利，如果等发展
成熟来再来买房，那就只能高价入市了，郑东新区就是一个鲜活的个
案。”一位业内专家强调表示，无论置业还是投资都应该跟着规划走，
选择有潜力的人居板块。

“冷空气持续”，销售普遍受创
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严政下，热销户型在改变

记者发现，受宏观调控的影响，人们选择房产品的眼光更为长远，不仅考虑区域的未来价值，连热衷户型也有所改变。
以前，一些刚毕业的学生和资金不足者都是先选购一个小户型作为过渡，等到有能力的时候再改善住房条件。而限购

令出台后，购房资格受限，不少刚毕业的大学生也开
始考虑购买大点的房子，倾向于一步到位，以备未来
几年家庭人口增长的需要。

因此，90多平方米以上的三居室成为他们最理想
的户型。在他们看来，哪怕前几年多吃一
些苦，日子过得紧一点，也要一步到位，省
去换房带来的麻烦和高
成本。

尽管近期新入市的楼盘呈增多之势，却依然抵御不了楼市“冷空气”的来袭。

这一怪相引起了业内人士的关注，在对此进行梳理时，人们不禁发现，之所以能够热销，除了楼盘本身的品
质因素外，区域的未来价值也是较为重要的考量因素。

与大部分楼盘销售遇冷不同，近日有个别项目一开盘就出现了类似旺季热销的“抢房”场面。

燕子看房团会员在康桥溪山御府看房


